



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Declare de Interés Provincial el "Homenaje a los 20 años de la Inauguración del Monumento a los Payadores", a celebrarse el día 23 de noviembre en la Ciudad de Chascomús.



LILIANA E. DENOT
DIPUTADA
H. Cámara de Diputados
Pcia de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La fiesta del Payador se realiza cada año, en razón de que el 23 de julio de 1884 se llevó adelante un encuentro entre el payador Gabino Ezeiza y el oriental Juan de Nava, celebrado ante un auditorio hostil donde el afroargentino fue ovacionado al improvisar «Heroico Paysandú».

Es así que en recuerdo de ese histórico contrapunto, en Argentina se celebra todos los 23 de julio el Día del Payador, fecha que fue declarada de Interés Nacional en el año 1992.

En Chascomús se cumplen 20 años de la construcción del Monumento al Payador el cual fue emplazado en el año 1999.

Dicho Monumento, Primero en el Mundo, se encuentra emplazado en la Av. P.N. Escribano de la Ciudad de Chascomús y obedece al eterno homenaje de los continuadores del viejo canto, que iniciara profesionalmente GABINO EZEIZA.

A lo largo de éstos 20 años ha sido motivo de homenajes, eventos, visitas y momentos que se guardan en la historia.

Fue por la iniciativa del payador Juan Alberto Lalanne, que hizo que nuestra ciudad quedara para siempre como el primer lugar en el mundo donde se erigió un monumento, a manera de homenaje, a los payadores. El mismo fue primeramente ubicado en la esquina de Escribano y Alvear, la denominada "esquina gaucha" de la ciudad de la laguna; con los años, ese monumento fue reubicado a pocos metros de su lugar original. Allí se eleva orgulloso, ese trabajo autoría del fallecido escultor oriundo de la ciudad de Magdalena, Gustavo Rodríguez.

Desde aquel 20 de noviembre de 1999, veinte años han transcurrido. Ante el vigésimo aniversario, se realizará en los Jardines del Museo Pampeano de Chascomús, el próximo 23 de noviembre, contando con la presencia de los padrinos, los reconocidos y célebres colegas José Curbelo y Marta Suint, entre otros.

Por estas consideraciones solicitamos los Sres. Legisladores la aprobación del presente proyecto.

LILIANA E. DENOT
DIPUTADA
H. Cámara de Diputados
Pcia de Bs. As.